

COMUNICADO DE PRENSA

24 de noviembre de 2004

“LA CERTIFICACIÓN ENERGÉTICA DE EDIFICIOS ES UNA NECESIDAD”

El presidente del CONAMA Gonzalo Echagüe, ha anunciado que la segunda jornada del Congreso ha sido un éxito. Carlos Hernández Pezzi, ha hablado de despilfarro energético y Martí Boada de nuevas relaciones entre las Fundaciones de Medio Ambiente.

Gonzalo Echagüe, presidente del CONAMA ha comentado que en la segunda jornada del Congreso, se registraron un total de 3.500 acreditaciones, entre ponentes, congresistas, pases de día, visitantes, invitados, expositores, personal de apoyo y estudiantes. También, destacó que hoy se van a desarrollar 25 actividades, entre jornadas técnicas, grupos de trabajo, mesas redondas, salas dinámicas y reflexiones.

Entre las personalidades con las que cuenta hoy la “Cumbre del Desarrollo Sostenible”, se encuentra el Secretario General para la Prevención de la Contaminación y el Cambio Climático del Ministerio de Medio Ambiente, Arturo Gonzalo Aizpiri, que participa en la Jornada Técnica *Estrategias en España ante el Cambio Climático*.

También, esta mañana se ha presentado el libro de Unión Profesional, “Las profesiones españolas ante el reto del desarrollo sostenible”, del que Gonzalo Echagüe ha destacado la labor de los profesionales por el medio ambiente, y ha afirmado que “el medio ambiente es una responsabilidad de todos”. Esta publicación recoge las relaciones de sectores como el arquitectónico, el científico, el sanitario o el relativo al trabajo social, con el medio ambiente.

Del proyecto “Certificados del Clima”, el presidente del CONAMA, ha subrayado la importante labor de las empresas que están colaborando con el Proyecto, pero también ha hecho una mención especial a las aportaciones individuales que hasta la fecha han sumado 1.000 euros.

Carlos Hernández Pezzi, presidente del Consejo de Colegios de Arquitectos de España ha afirmado que en España existe un despilfarro de energía, de agua, de recursos en el mantenimiento de edificios y que se necesita una “Certificación energética” para los mismos. “Se necesita una evaluación ambiental de los edificios para conocer realmente su impacto”.

Además, Pezzi ha insistido en que la calidad de la edificación es primordial y se va a hacer un “Código Técnico de la Edificación” como principal herramienta para conseguir que el impacto ambiental sea el mínimo.

Por su parte, Martí Boada, patrono de la Fundación Abertis y premio Nacional de Medio Ambiente, ha presentado una nueva situación de las Fundaciones de Medio Ambiente en España. El objetivo de este acercamiento es “mejorar las relaciones entre fundaciones de medio ambiente a todos los niveles, ambiental, de objetivos, de futuro...”. Martí Boada ha afirmado que tras el debate en el CONAMA, se llegará a concretar más la situación. Son 160 las fundaciones de medio ambiente que hay en España, de las que 60 han contestado a la propuesta impulsada por la Fundación Abertis.

Comisiones Obreras ISTAS se une al ranking de los “Certificados del Clima”

El ranking continúa hoy encabezado por Ferrovial con la aportación de 5.500 euros, Caja Madrid le sigue con 5.000 euros, la Fundación Biodiversidad ocupa el tercer puesto con 3.000 euros, se ha sumado Comisiones Obreras ISTAS con 250 euros, el Colegio Oficial de Físicos ha adquirido 200 euros, y también se ha unido al ranking GEMAP, Gestión de Medio Ambiente y Planificación con 150 euros para “Certificados del Clima”. El dinero obtenido será entregado a un proyecto de energía solar –térmica o fotovoltaica- que será el ganador de un concurso que se ha realizado en los meses anteriores, y se conocerá en la clausura del CONAMA VII, el próximo viernes.

El proyecto “Certificados del Clima” tiene como objetivo llamar la atención sobre la problemática de las emisiones a la atmósfera, el cambio climático y la importancia del cumplimiento del Protocolo de Kioto.

Si desea más información sobre la Cumbre del Desarrollo Sostenible, contacte con:
NT Comunicación, en la sala de prensa del Palacio: 917 21 09 63, o bien directamente:
Mónica Pérez de las Heras, móvil: 629 63 55 59; Olimpia García Salamanca, móvil:
610 20 53 77. Página web: www.conama.org E-mail: prensa@conama.org